



| | | | | | | | | | | | | |
|-----------|---------------|----------------------------|----------|----------|-------------|---------|--------|--------------|-----------|--------|---------|-----------|
| NACIONAL | INTERNACIONAL | economía y finanzas | DEPORTES | epsocial | TECNOLOGÍA | CULTURA | GENTE | INNOVA ▼ | LENGUAS ▼ | | | |
| OTR PRESS | TV | SALUD | CIENCIA | MOTOR | COMUNICADOS | Fotos | Videos | Cotizaciones | Sorteos | Tiempo | Tráfico | Cartelera |

Granada



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

Junta concede 90.000 euros a la UGR para el servicio de préstamos de bicicletas, que comenzará en septiembre

Los estudiantes deberán mandar un mensaje de móvil para desconectar la bicicleta de su soporte electrónico

GRANADA, 30 May. (EUROPA PRESS) -

La Junta de Andalucía ha concedido una subvención de 90.000 euros a la Universidad de Granada (UGR) para la implantación del servicio de préstamos de bicicletas para el desplazamiento 'intercampus' entre los miembros de la comunidad universitaria, lo que se pondrá en marcha de forma definitiva a partir del próximo curso.

La citada subvención ha sido publicada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) conforme a una resolución del 19 de mayo de la Dirección General de la Agencia Andaluza de la Energía, con la que la UGR firmó un convenio hace unos meses para poner en marcha el proyecto.

El profesor de la UGR e impulsor de la iniciativa, Juan Manuel Santiago Zaragoza, explicó a Europa Press que a partir del próximo septiembre se implantará una primera fase con un total de 50 bicicletas y varios puntos de préstamo repartidos por el Campus de Fuentenueva y de Aynadamar, así como en las instalaciones deportivas de Cartuja y el Complejo Administrativo Triunfo.

Posteriormente se iniciará una segunda fase con unas 150 bicicletas y la ampliación de los puntos de préstamo al Campus de la Salud y las facultades de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Traducción e Interpretación, Psicología y Centro de Lenguas Modernas.

La idea inicial era poner en marcha este servicio durante el presente curso, aunque "ha habido una serie de retrasos por parte de la empresa", que ofreció a la universidad bicicletas sin marchas, "lo que no es muy operativo para una ciudad como Granada", explicó Zaragoza.

La empresa valenciana enviará las primeras 50 bicicletas en los próximos días, aunque después de las fiestas del Corpus la finalización del curso "ya estará encima", motivo por el que la universidad ha preferido aprovechar estas semanas para dar la máxima difusión al servicio e implantarlo en septiembre.

Los usuarios de este servicio deberán ser en principio miembros de la comunidad universitaria --aunque no se descarta el acceso a otros colectivos en función de la demanda-- y deberán pagar unos diez euros anuales en concepto de seguro de accidentes.

La idea es que los estudiantes puedan acceder al servicio mandando un mensaje de móvil, tras lo que recibirán una clave que deberán introducir en los puntos de préstamos electrónicos a fin de poder desconectar la bicicleta de su soporte

El profesor de la UGR calificó de muy positiva esta medida, que favorecerá el uso de un modo de transporte más sostenible entre la comunidad universitario, aunque consideró que sería más fácil implantarlo si hubiera más carriles bici en la ciudad.

La bicicleta es un medio de transporte muy rápido y eficaz, aseguró Zaragoza, que manifestó su deseo de que este servicio de préstamo tenga éxito y anime a las instituciones a crear más carriles específicos para promover su uso.

Más Noticias

Más Leídas

- Detenido un indigente acusado de apuñalar a otro en la capital tras una discusión
- De la Vega y Griñán defienden a Manuel Chaves como un "hombre honesto", que "se ha dejado la piel en Andalucía"
- Los herederos de Guerrero aceptan la prórroga propuesta por la Diputación para mantener el fondo en la ciudad
- Ayuntamiento y Junta podrán en marcha el 'Convention Bureau' a través del Plan de Turismo
- Piden 30 años de cárcel y multa de 15.000 euros a cinco acusados de tráfico de drogas
- La juez autoriza a Cetursa a instalar el balancín del remonte Emile Allais para su puesta a punto
- Piden seis años de cárcel para dos acusados de adquirir droga en Almanjáyar para venderla en Motril
- Piden 4 años para un hombre acusado de agredir con un vaso a otro, que perdió la visión de un ojo
- La juez autoriza a Cetursa a instalar el balancín del remonte Emile Allais para su puesta a punto
- Junta concede 90.000 euros a la UGR para el servicio de préstamos de bicicletas, que comenzará en septiembre
- Detenido el presunto autor del apuñalamiento mortal a un hombre lituano en Albuñol
- Memoria Histórica dice que si en la fosa no estuvieran los restos de Lorca "ya se habría exhumado"

Suscríbete a las noticias de Granada en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Curso Eólica en Granada

Curso de Energía Eólica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate

Hipoteca Eu+0,38. 40 años

Solo para nuevas hipotecas. Pague la menor cuota. Sin comisiones.

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES